

Santé Un nouveau labo pour expertiser les dispositifs médicaux implantables

Le pôle de compétitivité Alsace **BioValley**, dédié aux innovations thérapeutiques, en partenariat avec le pôle Fibres Grand Est, a annoncé hier la création à Strasbourg d'un nouveau laboratoire permettant d'expertiser les explants vasculaires. Cette structure unique en France et en Europe, est initiée et portée par l'association Geprovas et le professeur Nabil Chakfe, chirurgien vasculaire au Nouvel hôpital civil de Strasbourg et professeur à la faculté de médecine de l'Université de Strasbourg. Le laboratoire s'intéressera aux biomatériaux de plus en plus utilisés dans un cadre thérapeutique, notamment par les spécialistes des maladies vasculaires, et qui, dans la durée, posent certains problèmes majeurs (usure, déchirement, détérioration des textures, déformation, thrombose...), préjudiciables au bon fonctionnement des implants et donc à la santé des patients.